
あいりん地域のまちづくりに係る各検討会議の進捗状況等 平成28年12月13日現在

会議名称 市営住宅検討会議 医療施設検討会議 駅前活性化検討会議

主催部署 市都市整備局 市福祉局 西成区

主たる議題 住宅の配置計画・タイプ・規模 医療施設の機能、規模、配置場所 駅前土地の利用、地域活性化策

有識者 寺川准教授 水内教授、織田氏 松村教授、寺川准教授

地域メンバー

福永 萩之茶屋連合振興町会女性部長
吉田 萩之茶屋第４町会長
蕨川 萩之茶屋第６町会長
郡 市営萩之茶屋第１住宅自治会長
山田 NPO法人釜ヶ崎支援機構理事長
山田 (福)大阪自彊館第２事業部長

田中 萩之茶屋社会福祉協議会会長
山田 NPO法人サポーティブハウス連絡協議
会代表理事
山田 NPO法人釜ヶ崎支援機構理事長
山田 (福)大阪自彊館三徳寮施設長
齊藤 (福)大阪社会医療センター付属病院長
高澤 (福)大阪社会医療センター事務局次長
吉田 大阪市保健所南部保健医療監

松本 萩之茶屋連合振興町会長
福永 萩之茶屋連合振興町会女性部長
西村 萩之茶屋第１町会長
大倉 萩之茶屋第３町会長
山田 大阪府簡易宿所生活衛生同業組合理
事長
村井 西成区商店会連盟会長
西口 大阪国際ゲストハウス地域創出委員会
委員長

西村 萩之茶屋第１町会長
川村 萩之茶屋第２町会長
吉田 萩之茶屋第４町会長
蕨川 萩之茶屋第６町会長
茂山 萩之茶屋第９町会長
野間 萩之茶屋第10町会長
田中 萩之茶屋社会福祉協議会会長
住谷 今宮社会福祉協議会会長
松繁 釜ヶ崎資料センター
山田 大阪府簡易宿所生活衛生同業組
合理事長
西口 大阪国際ゲストハウス地域創出
委員会委員長
山田 NPO法人釜ヶ崎支援機構理事長
山田 社会福祉法人大阪自彊館第二事
業部長

村井 西成区商店会連盟会長
山田 NPO法人サポーティブハウス連絡
協議会代表理事
佐藤 (公財)西成労働福祉センター業務
執行理事
荘保 わが町にしなり子育てネット代表
吉岡 釜ヶ崎キリスト教協友会共同代表
本田 釜ヶ崎反失業連絡会共同代表
山中 釜ヶ崎日雇労働組合委員長
野崎 全日本港湾労働組合関西地方本
部建設支部西成分会代表
稲垣 釜ヶ崎地域合同労働組合 執行委
員長
水野 日本寄せ場学会運営委員

開催状況等

第１回：平成27年６月10日
第２回：平成27年８月28日
第３回：平成27年10月７日
第４回：平成28年7月13日
第５回：平成28年12月7日

第１回：平成27年６月５日
第２回：平成27年７月10日
第３回：平成27年８月７日
第４回：平成27年９月15日
第５回：平成27年12月10日
第６回：平成28年２月４日
第７回：平成28年３月１日
第８回：平成28年７月12日
第９回：平成28年12月2日

第１回：平成27年８月27日
第２回：平成28年２月24日

第１回：平成27年６月８日
第２回：平成27年10月15日
第３回：平成28年１月22日
第４回：平成28年３月２日
第５回：平成28年３月22日
第６回：平成28年４月22日
第７回：平成28年５月23日

第８回：平成28年６月24日
第９回：平成28年７月21日
第10回：平成28年８月19日
第11回：平成28年９月16日
第12回：平成28年10月19日
第13回：平成28年11月22日
第14回：平成28年12月19日【予定】

各検討会議での
検討状況

・第１住宅・・・萩小跡地の南西側での配置計
画が確定し、来年春頃の着工に向けて、実施
設計を行っている。もと萩之茶屋小学校体育
館の解体工事については１０月末で完了。
・第２住宅・・・住宅入居者及び店舗使用者に
移転についての説明等を行い、萩小跡地へ移
転建替えを行うことについて、自治会において
同意された。

・無料低額診療は維持する。
・移転先(配置場所)は萩小跡地の南東側が望
ましい。
・大阪社会医療センターでの診療状況や地域
での取組み状況、機能のあり方について、地
域などへ丁寧な説明を行うべきである。
・病床数は80床で検討する。

・新今宮駅周辺の活性化という中長期な展望
だけでなく、あいりん総合センター跡地の活用
を各検討会議の進捗状況をみながら、検討し
ていく。

備考

※　あいりん地域まちづくり会議開催状況

第１回　平成２７年６月１１日、第２回　１０月１９日、第３回　１０月２９日（知事、市長出席）、第４回　１２月１７日、第５回　平成２８年７月２６日（知事、市長出席）

※　萩之茶屋小学校の跡地利用については、平成26年度末をもって閉校となった各小学校に設置される「跡地活用会議」における検討との整合性を図っていく。

労働施設検討会議

国・府

・仮移転先の検討（優先）
・新施設の機能・規模

福原教授、寺川准教授、ありむら氏

・労働施設の耐震化については、利用者の安全・安心確保を最優先に、いった
ん外部に仮移転し、現地で建て替えることを確認した。
・仮移転先については、南海電鉄高架下とする多くの意見があったことを労働施
設検討会議として第５回あいりん地域まちづくり会議（平成28年７月26日）に報告
し、大多数の委員の了解を得て、南海電鉄高架下に決定した。
・現地での建て替えに係る新施設の機能・規模については、仮移転に係る議論
と併せて検討することとし、現在、議論を重ねている。

資
料

3
 


